



Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

SOIRÉE RECONNAISSANCE POUR ACTE DE CIVISME

Sept-Îles, le 30 janvier 2015. – Une soirée reconnaissance a été organisée conjointement par le comité de sécurité publique de la MRC de Sept-Rivières, la Sûreté du Québec et la MRC de Sept-Rivières, le 22 janvier 2015, en l'honneur du jeune Josh Nadeau et de monsieur Stéphane Landry qui ont fait preuve de courage et de civisme.

Le 6 juillet 2013, Josh Nadeau alors âgé de 6 ans s'est porté au secours d'une personne qui était dans un coma diabétique. Sans l'intervention rapide du jeune Josh ainsi que celle de ses parents, le dénouement de cette histoire aurait sans doute pris une tournure différente. Une vie a été sauvée en raison de l'intervention de l'enfant combinée à celle de ces parents.

Le 24 avril 2014, Monsieur Landry a porté secours à une personne en bordure du pont de la rivière Sainte-Marguerite. Malgré les risques importants et dans les conditions très périlleuses, monsieur Landry se précipite en bas à la rencontre de la victime pour lui venir en aide en attendant l'arrivée des services d'urgences.

Les invités d'honneur se sont vus remettre des plaques et présents soulignant leur courage et leur civisme.

– 30 –

Source : Denis Miousse
Président du comité de Sécurité publique de la
MRC de Sept-Rivières
418 962-1900

Photo : Soirée reconnaissance – Membres du Comité sécurité publique
©MRC de Sept-Rivières

